

Témoignages de consommateurs

mon problème avec les drogues

Par [loloskator](#) Posté le 9/06/2023 à 12:26

Je me présente, je suis étudiant en première année de médecine et j'ai un problème d'addiction qui à commencé vers mes 14ans, vers la 3e j'ai expérimenté le tabac et le cannabis, j'ai réellement commencé à en consommé de manière régulière en terminal, néanmoins entre temps j'ai essayé l'azote vers la seconde, ce truc m'envoyait dans l'hyperespace,

je pouvais littéralement phasé sur la bonne en aspirant directement le gaz au point que ça m'a brûlé les cordes vocales, mais ce truc me faisais kiffer, à tel point que j'ai volé la bombe de nettoyant pour pc de ma mère parce que j'ai découvert qu'il y avait de l'azote dedans, après un épisode où j'avais beaucoup de mal à me concentrer en cours j'ai décidé de stopper ce truc, de là j'ai acheté un zippo pour fumer mes clopes et je me suis rendu compte que les vapeurs de l'essence pouvais me défoncer, j'ai donc vidé deux bouteilles d'essence à zippo... comme pour l'azote je me suis arrêter.

Puis en première j'ai commencé à boire des bières tout les jours, en général 1L/1,5L cette période à bien duré 6mois.

Puis en terminal j'ai commencé à fumé bcp bcp de shit, environ un 7/8 joint par jour à la fin de l'année scolaire, puis je suis partit en vacances où ma conso à exploser, entre 12 et 15 joints par jour. Pendant cette année j'ai arrêter le sport et j'ai eu des problèmes de motivation, d'agressivité et des pensées macabres.

Puis est arrivé ma première année de médecine, le premier semestre je fumais 2 joints le vendredi soir, vers mi-décembre nous avons eu des vacances de 1mois et demi où j'ai sérieusement repris la bédave, je fumais en semaine et le week-end...

j'ai néanmoins réduit ma conso vers la fin du s2 pour ne pas foirer mon année.

Malgré tout j'ai eu les résultats escomptés, alors après tout pourquoi arrêter ???

Une fois le concours passé je me suis remis sérieusement à fumer.

Une amie m'a parlé d'une CE au thc, curieux je l'ai acheté, je pense que le liquide de cette CE ne contient pas de thc mais des cannabinoïdes de synthèses, ça m'envoie super loin et je sais que c'est mal mais j'en prends...

Si j'écris ce texte c'est pour demander de l'aide, je sens que cela commence à prendre un mauvais tournant, hier il m'est arrivé une sorte de déclic, j'avais fumé 5 joints de shit, en rentrant j'ai fait comme un bang avec une bouteille et ma CE, j'ai bien fumé pendant 10min dessus non-stop,

puis j'ai pris du poppers et là tout c'est arrêté, mon coeur battait bcp trop vite, je ne pouvais plus respirer, j'avais des hallucinations, des vertiges, et surtout un peur de mourrir.

Pendant 2h j'ai essayé de me calmer en respirant profondément et en buvant de l'eau, ce fut le pire badtrip que je n'ai jamais vécu...

Ce que j'ai vécu est allé trop loin, je me suis vu mourir, dans ma chambre, seul, entouré de ces drogues qui me bousille...